



## El Congreso aprueba un recorte millonario a los fideicomisos del Poder Judicial

La mayoría oficialista consume la desaparición de 14 instrumentos financieros dotados de más de 15.000 millones de pesos. Los trabajadores de la Administración Judicial amenazan con un paro nacional



El pleno de la Cámara de Diputados aprobó la noche de este martes la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación. Se consuma así el recorte anunciado por unos 15.280 millones de pesos que [ha tensado durante las últimas semanas las relaciones entre el Ejecutivo y la judicatura](#). Los trabajadores han protagonizado protestas durante los últimos días e incluso amenazan con un paro nacional para finales de mes. Entienden que el tijeretazo pone en peligro derechos adquiridos para más de los 55.000 empleados del cuerpo judicial. El presidente Andrés Manuel López Obrador ha defendido, sin embargo, que el recorte no afectará a los trabajadores y que va destinado a los “privilegios de los de arriba”. La oposición ha subrayado que el paso de este martes es la antesala de [la profunda reforma judicial que pretende llevar a cabo Morena](#) durante el próximo sexenio.